

En quoi la venue de Marciano Romaric Kenzo Chembo vous a-t-elle fait réfléchir ?

La venue de Romaric le 18 décembre 2014 au lycée Thuillier fut une rencontre riche en échanges et en émotions.

L'histoire de sa vie en Centrafrique m'a beaucoup fait réfléchir par rapport à notre pays et à nos libertés. En effet, ce journaliste engagé se bat pour la liberté d'expression en Centrafrique même si il réside en France depuis 2012.

Il voulait nous faire savoir à quel point la vie est difficile là-bas, que la pauvreté et les privations de libertés laissent la population dans le désarroi et la souffrance.

Le fait qu'il fut menacé de mort à cause de son émission de radio serait une chose inimaginable en France jusqu'à présent... En effet, le 7 janvier 2015, plusieurs personnes ont été tuées lors d'un attentat terroriste à Paris. La plupart étaient des journalistes engagés. Ces deux hommes terroristes s'en sont pris au journal Charlie Hebdo car ce dernier avait publié une caricature du prophète Mahomet. Rappelons que la France est un pays laïc, qui autorise toutes les religions. Ces islamistes radicaux pensaient avoir vengé le prophète... Ils s'en sont donc pris à la liberté d'expression de la France. Cette dernière est une liberté fragile dans certains pays comme la Centrafrique, et pour laquelle des personnes comme Marciano Romaric Kenzo Chembo se battent.

Mathilde D.